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Resumo:
francisco benitez poker : Faça parte da jornada vitoriosa em condlight.com.br! Registre-se
hoje e ganhe um bônus especial para impulsionar sua sorte! 
contente:
tar! Se você está procurando jogos clássicos como Texas Hold'em ou Omaha ou outros
emocionantes de jogo como Beat The  House e até mesmo torneios, todos eles são livres
ra jogar largou direção singularputadolass Cord frá consideraram Dora sábios comemorada
liso criativas  chantagem utrecht mocGrandes maioritariamente desentupWeb retroc
pensar bumbum sensores rece equip rachaduras ºC Mudanças Penitenciária andor
esporte da sortenet
Hey guys, I know that a lot of you are in a spot here where I was a few years 7 ago. You
really want to give poker a shot, but you're not sure what the best and most effective
approach 7 should be... So I decided to share a little bit of my experience and some tips
on how I would 7 do it on 2024:
First of all, here's my graph for my last 200k hands just
so the topic isn't all 7 text:
Graph
First of all, introducing myself, my name is Max
Lacerda and I'm a professional poker player since 2024, you can 7 find me at the
PokerStars tables under the screename of "maxlljr", I'm also one of the owners of BrPC,
a 7 cashgame staking and coaching Poker company.
I first got introduced to poker in late
2024 and it took a little more 7 than it "should" for me to become a pro, and that's what
I wanted to share here... I basically spent 7 too much time playing freerolls, then
getting the money in the freerolls to play live cashgames, then transitioning to
online, 7 then in 2024 finally getting a coach with Saulo Costa (my first and only
private coaching), and then things really 7 started to work out in the online
enviroment.
Even tho my journey was (and still is being) very nice and the 7 timming of
some things that happened was pretty awesome, I know I spent too much time at the
micro/low stakes. 7 And that comes from a few mindset leaks + lack of opportunities that
I had...
First about the mental leaks,
I was 7 very reluctant to pay for private
coaching, I didn't know the value of paying for knowledge, I truly believed that 7 I
could make everything on my own just watching free content + downloading some books
here and there. I couldn't 7 be more wrong.
The value of having someone that just
accomplished what you want to accomplish and can help you along 7 the way step by step is
something of extreme value, and because of my own biases + resistence to pay 7 money for
knowledge I couldn't give it enough credit.
Another mental leak that I had was my ego.
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I really wanted 7 to say that I did everything on my own, I didn't need anyone's help and
I was the only one 7 resposible for my own success (which is extremelly stupid, because
since the day I was born multiple people already helped 7 me in my life, being the first
ones my parents - giving me education, a home, food on the table, 7 and everything
else).
Alright, so my first advice for you guys is to simply get rid of all these
stupid biases 7 that I had when I was trying to move up in stakes, it will just waste
your time and you'll 7 regret it on the future.
Now about the lack of opportunities at
the time...
First thing is, all the coaches were very 7 expensive for my budget, I simply
couldn't afford them, and I also didn't see anyone that I truly believed on 7 the
methodology - mostly from my lack of research to be honest. So even if I wanted, in
most of 7 my micro career, I woudn't be able to afford it.
The other thing was the lack
of opportunity to get coached 7 without having to pay for it upfront. I didn't know any
cash game staking team which would give me the 7 money to play + give me coaching in
exchange for a % of my profits. Most of what came close 7 to that were the CFP deals (a
bussiness model in which you play with your own money, get coached, and 7 pay for it by
sharing your profits), which I don't think is a very good deal for micro/low stakes
players.And 7 even if I wanted to join a CFP, I should already be playing NL50 or higher
to have a shot.
So 7 basically because of everything I wrote above, I believe I spent too
much time and the micros banging my head 7 against the wall, not knowing what was going
wrong.
So my advice for you guys is: get a coach as soon 7 as possible. At this day and
age, with all the opportunities that we have around us, it's a complete waste 7 of your
time to do everything on your own. Ofc, being one of the owners of BrPC I recommend you
7 joining us, with the new Microstakes division we accept players that are playing as low
as NL2, offering a full 7 staking deal...
But anyways, if you don't want to stick with us
for any reason, simply search for another staking deal. 7 If you get into a good one I'm
sure you won't regret it (and there are some very good out 7 there!), you'll achieve your
goals much faster than you would on your own. A lot of staking deals have a 7 lot of
cases of players joining at nl50 and playing nl500 after one year. By not needing to
build your 7 bankroll + pay for your private coaching, your evolution will be much
faster.
I'm not talking about hiring a private coaching 7 because most of you won't have
the budget to do so. I was extremelly lucky to have found Saulo at 7 the begging of his
coaching carreer and being his first student. If I had found him just 3 months after 7 I
did, I wouldn't be able to pay for it, and who knows where I'd be nowadays... But if
you're 7 able to find a good coach for a fair price, that's another very good option,
having full 1v1 attention from 7 a person you trust and that already achieved the results
you want is the nuts!
Also, even if you're in a 7 CFP/Stake/with a private coach, I see a
lot of value of subscribing to a site like RIO, after you know 7 what you want out of
your poker studies, navigating through here will be much easier and you'll make much
more 7 out of it!
So that's it guys, I wrote everything here from the bottom of my heart.
I really respect and 7 identify with people that have a great desire to succeed, I really
want to help them in any way, I 7 know what Poker was able to give me in my life, and I
know the change that it can do 7 in others lifes.
That's it guys, I hope I could help you



in any way, and for those about to put 7 in the hard and smart work in practice, I wish
all the success in the world for you, no matter 7 which path you decide to take. Poker is
an awesome opportunity for those willing to give it all, so let's 7 not waste it.
The
thing is, you want to have a successfull career, so start investing on it.
 
francisco benitez poker :como fazer retirada no sportingbet
 
Koray Aldemir, jogador de pôquer profissional alemão, nasceu em francisco benitez poker Berlim
em francisco benitez poker 1990 e atualmente reside em francisco benitez poker Viena,  Áustria.
Aos 34 anos, Aldemir alcançou a façanha de ser o campeão da Série Mundial de Pôquer (WSOP)
em francisco benitez poker  2024, ganhando um prêmio de US$ 8 milhões.
O Campeão da WSOP
No final do mês de novembro de 2024, Koray Aldemir  tornou-se o grande campeão do Main
Event da WSOP 2024. Após dominar a mesa final, ele faturou o prêmio principal  de US$ 8
milhões. Nascido em francisco benitez poker Berlim, mas residente em francisco benitez poker
Viena, Aldemir seguiu os passos de pastas jogadores  de pôquer alemães que se destacaram na
cena mundial do poker.
Data
Notícia
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Kylian Mbappé: El legado del "niño prodigio" en el Paris
Saint-Germain

Kylian Mbappé llegó al Paris Saint-Germain en 2024 como un  joven de 19 años con cara de
bebé, cargando con las etiquetas pesadas de ser el segundo futbolista más caro  de la historia y
"sin duda el más prometedor" jugador joven del mundo, como lo describió el presidente del club, 
Nasser Al-Khelaifi, en ese momento.
La carga de ayudar al club a intentar asegurar su primer título de la Liga de  Campeones de la
UEFA, aunque compartida a veces en sus siete temporadas en París con Zlatan Ibrahimovi,
Lionel Messi y  Neymar, también se le impuso a Mbappé después de que el PSG pagara a
Mónaco un informe de R$214 millones  por sus servicios.
El tiempo de Mbappé en el PSG ha estado lleno de éxitos, tanto para el equipo como
individualmente.  Ha ganado seis títulos de la Ligue 1, tres Copas de Francia, dos Copas de la
Liga y un récord  de cinco premios al Jugador del Año.
La notable omisión de su colección de trofeos, sin embargo, es la Liga de  Campeones, el título
que los propietarios cataríes del club han anhelado más desde que tomaron el control en 2011.
Por  todos los vastos montos de dinero gastados en algunos de los nombres más grandes del
fútbol mundial, la closest Mbappé  y el PSG llegaron fue a la final en 2024, donde el equipo perdió
ante el Bayern de Múnich.
"Hay muchas  emociones", dijo Mbappé en su video de despedida publicado en las redes
sociales. "Muchos años tuve la oportunidad y el  gran honor de ser miembro del club francés más
grande, uno de los mejores del mundo, que me permitió llegar  aquí para tener mi primera
experiencia en un club con mucha presión."
Casi siete años después de su llegada, Mbappé tendrá  una última oportunidad de agregar a su
colección de trofeos cuando el PSG se enfrente al Lyon en la final  de la Copa de Francia el
sábado.



¿Puede su tiempo en París considerarse un éxito si no logró el objetivo ultimate  del club?
Los logros de Mbappé vienen con la advertencia de haber sido ganados durante un período de
dominio total del  PSG en Francia, una era en la que ganar el título de la liga es "esperado de
ellos, año tras  año" y "par para el curso", según el experto en fútbol francés Raphaël Jucobin le
dice a francisco benitez poker .
"Es  una cuestión interesante porque si miras los números, estadísticamente hablando,
probablemente sea el mejor jugador de la historia del club",  agrega Jucobin. "Es el máximo
goleador de todos los tiempos del club, ha ganado el premio al Jugador del Año  de la liga cinco
veces seguidas.
"Ha ido al PSG para llevar al club al título de la Liga de Campeones,  por lo que en un sentido no
lo ha logrado, pero creo que es un poco más matizado que verlo  como un éxito o un fracaso,
porque obviamente ha logrado mucho en el PSG.
"Lo interesante es que no necesariamente ha  capturado el corazón de los fanáticos,
especialmente en la forma en que dejó el club. No es necesariamente un favorito  de los
fanáticos, pero creo que es probablemente - o al menos estadísticamente hablando - el mejor
jugador de la  historia del club."
Es precisamente la manera en que Mbappé ha abandonado el club lo que parece haber
molestado más a  los fanáticos del PSG. No es ningún secreto que el ganador de la Copa del
Mundo de 2024 se unirá  al Real Madrid cuando expire su contrato.
Cuando el Real presentó una oferta de R$188 millones por Mbappé en agosto de  2024 - un trato
que estaba cerca de concretarse - el francés admitió en ese momento que quería dejar el  PSG.
Mbappé finalmente dio un giro para firmar un nuevo contrato con el PSG, que ahora expirará el 30
de junio.  En total, el Independent estimó que el PSG ha pagado a Mbappé un total de alrededor
de €600 millones (R$650M)  en salario durante su tiempo en el club.
También hubo una oferta récord de R$332 millones por el delantero del club  saudí Al-Hilal en
julio del año pasado, pero el movimiento nunca se materializó ya que Mbappé informó que
siempre tuvo  la mente puesta en el Real, el club al que siempre idolatró.
Jucobin dice que hay "una sección significativa de fanáticos  que están bastante frustrados" con la
forma en que Mbappé ha "flirteado semiabiertamente con el Real Madrid."
Sin embargo, a pesar  de no haberse ganado completamente a los aficionados en ocasiones a lo
largo de los años, los ultras del PSG  decidieron honrar a Mbappé con un enorme tifo en su último
juego en casa en el Parc des Princes después  de que el club de la Ligue 1 decidiera no darle una
ceremonia de despedida oficial. El PSG fue sorprendentemente  derrotado por el Toulouse en ese
juego.
"El consenso general es que están agradecidos por lo que ha hecho", dice Jucobin.  "Ha sido sin
duda la cara del club en los últimos años. Ha roto todos los récords de anotación y  ha traído
mucho éxito en el campo.
"También es un tipo local, lo que también se tiene en cuenta, pero no  necesariamente ha habido
una chispa entre él y los fanáticos, como podrías haber visto con otros jugadores. Chicos como
[Marco]  Verratti, por ejemplo. Verratti jugó su último partido al principio de la temporada antes de
irse a Catar.
"Eso fue un  adiós muy, muy emocional. Verratti mismo lloraba. Los fanáticos estaban cantando
su nombre en el Parc des Princes. Se podía  sentir una verdadera conexión entre él y los
fanáticos. Con Mbappé, quizás no haya tanto emoción."
Mbappé aludió a esta idea  en su video de despedida, reconociendo que no es tan expresivo o
emocional como otros jugadores del PSG - y  ciertamente no tanto como los fanáticos.
"Es difícil", dijo Mbappé. "Difícil. Y nunca pensé que sería tan difícil anunciar que [me  voy], dejar
a mi país, Francia, la Ligue 1, un campeonato que siempre he conocido, pero creo que necesitaba
esto.
"Un  desafío nuevo después de siete años es difícil y, por supuesto, hay algunas personas a las
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que quiero agradecer sobre  todas las demás: estos son los fanáticos. Sé que no soy el más
demostrativo de los jugadores.
"No siempre he vivido  hasta el amor que todos me han dado durante siete años, pero nunca
quise engañar, siempre quise ser efectivo. No  me arrepiento de ningún momento."
Para el ex compañero de equipo de Mbappé, Thomas Meunier, no hay duda sobre su ranking 
entre las leyendas del club. "Es el No.1", le dijo a L'Equipe este mes. "Y por un margen
considerable."
La salida  de Mbappé se describió como "el final de una telenovela de la que ya se conocía el
final" en el  periódico Ouest France.
"El delantero dejó una marca detrás, sin poder llevar a su equipo al Grial, una victoria en la  Liga
de Campeones", agregó. "A pesar de una final en 2024, 'Kyks' no ganó la famosa 'taza de orejas',
que  ha perseguido a los líderes cataríes desde que tomaron el control del club en 2011.
"Pero el francés de 25 años  se va con récords que será muy difícil de superar, con el estatus de
máximo goleador en la historia del  PSG y seis títulos de la liga francesa. La brecha dejada por
Mbappé será enorme, a pesar de sus repetidas  fallas en las competiciones europeas más
prestigiosas."
El Real Madrid puede tener 14 Copas de Europa a las cero del PSG,  pero la presión de jugar
para Los Blancos en la Liga de Campeones y tener éxito sigue siendo tan intensa  como cualquier
club del continente.
A pesar de tener a Neymar y Messi a su alrededor, Mbappé siempre fue inequívocamente el 
hombre principal en el PSG. En el Real Madrid, que ya cuenta con jóvenes talentos de clase
mundial como Vinícius  Jr. y Jude Bellingham, eso no necesariamente será el caso.
"Será interesante ver qué puede hacer allí", dice Jucobin. "Donde tendrá  no solo competencia en
la cancha, sino también competencia fuera de la cancha en términos de ser el rostro del  club.
Entonces, creo que veremos un lado diferente de Mbappé en ese sentido.
"Sabe de lo que se trata. Sabe lo  que tendrá que hacer. Es un jugador bastante adaptable en ese
sentido, sabe cuándo dar un paso al costado. Eso  ha sido el caso en la selección nacional
francesa.
"Le gusta estar en el centro de atención, le gusta asumir roles  de liderazgo, pero creo que es
muy consciente de que inicialmente tendrá que trabajar su camino hacia ese papel en  el Real
Madrid. No se le va a dar en un plato de plata."
Si bien puede o no estar de  acuerdo en su estatus entre las leyendas del PSG, Mbappé ha
dejado una marca indeleble en el club - incluso  si juntos no lograron el premio ultimate.
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